

Gracias por participar en el VI Bicitapeo Asturias en Oviedo

Publicado por Cicloturismo - 28 Sep 2012 23:00



La fotografía es de La Nueva España

Muchas gracias a todas las personas que ayer participaron en el [VI Bicitapeo Asturias en Oviedo](#) . Desde Asturias ConBici, esperamos que pasarais un rato agradable y animaros a que participéis en el resto de actividades que se irán haciendo.

¡¡¡Muchas gracias!!!

Prensa

- [Los ciclistas se van de tapas para defender el transporte sostenible](#)

[Leer Más...](#)

Gracias por participar en el VI Bicitapeo Asturias en Oviedo

Publicado por Julio - 29 Sep 2012 10:11

Agradezco que el trayecto hacia La Corredoria sea cuesta abajo... Sonríó cuando después de la rotonda enfilo la carretera hacia Lugones y diviso la señal de 30 km/h - prioridad a los ciclistas... No hay coches. Silencio. Un noche apacible sin coches... Creo que sobraba la última cerveza... Gracias a Cova, María José, Tina y "Elenasinhache" por las conversaciones gastronómicas. Y Tejo y a Luis por los proyectos... Y a Javi, por las ideas... Ha sido un encuentro genial. Gracias a todos... ☺
